

Kreativwettbewerb „Happy Birthday HAVELLAND – Wir feiern, was wir lieben!“

Der Landkreis Havelland veranstaltet regelmäßig Wettbewerbe für Kinder und Schüler in Zusammenarbeit mit dem Kulturkreis Nauen e.V.

30 Jahre Landkreis Havelland

Mit dem Thema schließt sich der Kreativwettbewerb der Jahreskampagne des Landkreises zum 30jährigen Jubiläum an. Kinder und Jugendliche des Landes Brandenburg wurden aufgefordert, ihre Gedanken und Gefühle themenbezogen künstlerisch in Szene zu setzen.

„Was macht das Havelland aus? Wie leben wir Kinder hier? Kenne ich in meiner Umgebung Menschen mit Superheldenpotenzial? Welche Feste feiern die Havelländer? werden alte Traditionen lebendig? Wo kann ich am besten auf Havel mit meinem Boot entlangschippern? Was ist außer der Ribbecker Birne typisch havelländisch? Worauf können wir Havelländer stolz sein? Was wünschen wir Kinder uns für die Zukunft unserer Heimat? Und welche Orte im Havelland zeige ich meinen Geburtstagsgästen?“ Mit solchen Fragen hat sich die Klasse 7/8 im Kunstunterricht beschäftigt und ihre Werke daraufhin eingeschickt. Sie wurden aus 260 Einsendungen mit 14 anderen Preisträgern ausgewählt und am Sonntag den 28.04.2024 zu einer Preisverleihung in die Ribbecker Kirche eingeladen. Es war eine sehr schöne Veranstaltung, die SuS konnten stolz ihre Werke präsentieren und erhielten 150 € für ihre Klassenkasse.

Im Anschluss wurde die Ausstellung feierlich von Herrn Landrat Roger Lewandowski eröffnet.



Wo
der

